
・・羽幌ロータリークラブ、滝川ロータリークラ

ブより、３月会報が届いております。

・・羽幌ロータリークラブ、深川ロータリークラ

ブ、滝川ロータリークラブより、４月例会プ

ログラムを受領しました。

・・もえっこ春祭り実行委員会より、礼状が届い

ております。回覧致します。

「ニコニコボックスについて」　　　　　　　
　高橋 委員

　発祥が東京クラブなのか、大阪クラブなのか

諸説ありますが、本日は大阪クラブからの引用

です。

　そもそもの始まりは罰金箱で、現在も外国で

は「Ｆｉｎｅ Ｂｏｘ」としているところが多い。

　ところが、大阪ロータリークラブの藤原九十

郎氏が、昭和１１年（１９３６年）区の協議会で社会

奉仕に関するＰｒｅｓｅｎｔａｔｉｏｎをした際、資金集

めの方法としてニコニコ箱案を提唱、自祝のこ

とがあった場合、めいめいニコニコとして応分

の金を自発的に入れることにしたらということ

になり、早速大阪クラブが実施した。

　当クラブが元祖であるこの制度は、今日、日

本国内のクラブでも実施されているようである。

　また大坂の他のクラブでは、失敗をした会員

がみんなの前でそのことを伝え、会員に励まさ

れたのが起源という話も聞いたことがあります。

会員総数 …………………２６名
出免会員 …………………６名
出免出席 …………………４名
基準会員出席 ……………１３名
出席率 ………………… ５４． １ ％

煙本日

　「ロータリーを語り合おうⅡ」

　　～これからのロータリー～

煙次週予定

　来賓卓話「食コミニュテイ／骨・カルシウムセミナー」

　雪印メグミルク　桔梗原 様・小池 様

配偶者誕生日

　燕　　　昌　克
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・・４月も皆様よろしくお願い致します。

　 串橋会長

・・今日の例会、よろしくお願い致します。

　 青山幹事

・・４月も元気に過ごしましょう。 武田エレクト

・・年度末の仕事がまだ終わりません。高橋会員

・・誕生日のお祝い、ありがとうございました。

　 西原会員

・・新年度が始まり、良い事がたくさんあります

ように。　 桜元会員

・・新年度スタートです。　　 関野会員

前　回　　６５８，０００円

今　回　　 １２，０００円

累　計　　６７０，０００円

「ロータリーを語り合おうⅠ」
　＝ロータリークラブって／質問問題＝
１．なぜ、あなたはロータリーに入会しました

か？

２．ロータリークラブに入って何か良い事はあ

りましたか？

３．あなたは、今まで誰かに「ロータリーとは

一体何ですか？」と尋ねられたことはあり

ますか？

４．あなたの使命は何でしょうか？ロータリー

とは何ですか？

５．ほかのクラブに知り合いはいますか？

６．他のクラブの例会に参加してみたいです

か？

７．ロータリー用語で分からない事はあります

か？

８．ロータリー活動で優先されるものは何で

しょうか？

第28回　４月５日（水）　天候 / 曇
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１．５月２１日（日）に第１グループＩＭを羽幌町

にて開催いたします。点鐘が１４時で、はぼろ

温泉サンセットプラザ２階大ホールとなって

おります。４年ぶりのＩＭとなります。第１

グループの交流を深めるため、出来るだけ多

くの会員で参加したいと思っております。皆

様よろしくお願いします。

２．次週例会は外部講師を招いての卓話となっ

ております。多くの会員の出席をお願い致し

ます。

・・赤平ロータリークラブより３月の会報、砂川

ロータリークラブより５月例会プログラムを

受領しました。

・・留萌商工会議所より、役員退任就任挨拶状が

届いております。

・・皆様の所に回覧をまわしておりますが、北大

医学部より趣意書が届いておりますので、目

を通して下さい。

・・第１グループＩＭについてのご案内は後ほど

ＦＡＸにて皆様にご連絡致します。よろしく

お願いします。

「地区補助金事業」
　 　高橋 委員

　地区頬金事業の申し込み時期になりましたが、

本日はこの補助金が使えない事業を紹介いたし

ます。

１．補助金が承認される前に発生した費用、ま

たは進行中もしくはすでに完了した活動。

２．ロータリー財団、ポリオプラス、または他

の財団への寄付。

３．土地や建物の購入。

４．武器または弾薬。

５．地区大会、国際大会、研究会、創立記念式

典、娯楽イベント、プロジェクトでの式典

などのロータリー行事に関する経費。

６．広報的な取り組み（プロジェクトの完了に

不可欠な場合を除く）

７．１０００米ドルを超える、プロッジェクトの標

識。

８．他団体の運営費、管理費、間接的なプログ

ラム経費。

９．特定の人物や協力団体への使途無指定の現

金寄付。

１０．新型コロナウイルスのワクチン。

１１．ポリオワクチンのみを投与する予防接種。

１２．全国予防接種日（ＮＩＤ）に参加するための

費用。

会員総数 …………………２６名
出免会員 …………………６名
出免出席 …………………２名
基準会員出席 ……………１４名
出席率 ……………… ６１ ．９４％

煙本日

　来賓卓話「食コミニュテイ／骨・カルシウムセミナー」

　雪印メグミルク　桔梗原 様・小池 様

煙次週予定

　来賓卓話「全身に影響を及ぼす口腔機能低下症」

　のだ歯科クリニック 院長　野田 智久 様

結婚記念日

　桜　元　克　則

Ｎｏ．29５１　 第３０回　４月１ ９日
【第２９回・第３０回 合併号】

３分間情報報 ・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・



１３．妊娠中絶、または性決定のみを目的とする

施術。

１４．ロータリー平和センター提唱大学において、

ロータリー平和フェローが専攻するのと同

じ、または類似した専修プログラムで学ぶ

ための留学。

１５．１８歳未満の人の海外渡航費。

・・本日の例会、よろしくお願い致します。息子

楓河の内定が決定しました。　 青山幹事

・・寒さにマスクが役立ちます。　 　高橋会員

・・良い事がありました。　 関野会員

・・ご無沙汰しておりました。　 福士会員

前　回　　６７０，０００円

今　回　　　５，０００円

累　計　　６７５，０００円

「ロータリーを語り合おうⅡ」
　＝あなたのロータリークラブ／質問問題＝
１．あなたがロータリー活動で一番大切だと思

う物は何ですか？

２．今行われている奉仕活動で大切に思う活動

を教えて下さい。

３．２でお答えになった活動は今後も継続でき

ますか。

４．最近入会年数の浅い会員も役員になる傾向

があります。それは何故だと思いますか。

５．あなたは役員（会長・幹事・会計など）に

指名された場合受ける事ができますか。

６．あなたは入会者を推薦した事がありますか

７．６で「ない」と答えた方に質問です。それ

は何故ですか。

第29回　４月12日（水）　天候 / 晴
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ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

プログラムム ・・・・・・・・・・・・


